



rg Hitzacker. Gorleben ist das Ziel des Friedensritts 2008. Seit einigen Tagen schon sind die Reiter (Foto) und ihr Tross aus Radlern und Begleitfahrzeugen in Lüchow-Dannenberg, wo verschiedene Aktionen geplant sind. Allerdings nicht nur, um

für den Frieden zu demonstrieren, sondern auch, um Menschen dazu zu bringen, ihren Stromanbieter zu wechseln. Am Sonnabend kommen die Reiter in Gorleben an. Dort wollen sie am Zwischenlager demonstrieren. Aufn.: R. Groß **Seite 3**

Amtliches Kreisblatt Lüchow-Dannenberg

Freitag, 25. Juli 2008

ZEITUNG FÜR DAS WENDLAND



JEETZEL-ZEITUNG DANNENBERG